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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Nachdem die Landesregierung signalisiert hat, dass ihr aus den Kommunen keine Forderungen nach 
einer Wiedereinführung der Wohnraumzweckentfremdungsverbots- verordnung vorliegen, hat sich der 
Oberbürgermeister nach entsprechender Aufforderung verpflichtet, eine entsprechende 
Stellungnahme, gegebenenfalls auch über den Städte- und Gemeindebund, auf den Weg zu bringen.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Ist die Forderung nach Wiedereinführung der Wohnraumzweckentfremdungs- verbotsverordnung an 
die Landesregierung übermittelt worden?

      gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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